

Difícil resolver crisis de vivienda A. Latina

Medellín, Colombia, noviembre 26. (Latin). Expertos del continente advirtieron hoy aquí que América Latina no superará su grave déficit habitacional mientras subsista la profunda brecha entre la capacidad económica de sus habitantes y el costo de la vivienda.

Delegaciones de 18 naciones del continente clausuraron ayer en esta capital departamental del noroccidente colombiano el Sexto Congreso Interamericano de la Vivienda, denominado "Interhabitat 77".

Trescientos representantes aprobaron un documento de conclusiones al término de

cuatro días de debates sobre la problemática urbanística y los asentamientos humanos en la región.

Al acto de clausura asistió el ministro colombiano de Minas y Energía, Eduardo Gaitán Durán, quien, en nombre del gobierno de su país, exhortó a todos los países del área a la adopción de una "política general de vivienda compatible con sus concepciones sobre su propio desarrollo económico y social".

El ministro sostuvo que la urbanización acelerada, y el problema habitacional que conlleva este fenómeno, "son los grandes temas

— Pasa a la página 10 —

Espionaje cafetero en Colombia confirma máxima autoridad

Bogotá, noviembre 26 (DPA). Se confirmó plenamente la existencia de espionaje extranjero en las deliberaciones de los máximos organismos que manejan la política colombiana de café. Desde hace varios meses habían circulado versiones sobre el envío de cintas magnetofónicas a Nueva York, con las voces de varios miembros del Comité Nacional de Cafeteros, que preside el ministro de Hacienda.

En ese entonces, actuaba como titular de las finanzas en Colombia, Abdón Espinosa Valderrama quien se enteró que la grabación de una sesión del comité de cafeteros, llegó en forma extraordinaria a manos de directivos de la General Foods, la mayor compañía compradora de café en Estados Unidos.

Ahora, el jefe de investiga-

ciones económicas de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, Ricardo Avellaneda, dijo ante 300 dirigentes empresariales que "Colombia debe implantar cuanto antes ejemplarizantes sanciones para quienes actúen contra su economía al divulgar secretos oficiales, espionaje que en otras partes del mundo se paga simple y llanamente con la pena de muerte".

— Pasa a la página 10 —

7 terremotos han sacudido el Planeta durante el año

Hamburgo, noviembre 26 (DPA). Siete grandes terremotos han sacudido el planeta en lo transcurrido de este año, cuya descripción es la siguiente: Rumania: Un violento terremoto grado 7.2 Richter destruye el 4 de marzo una amplia región del centro del país, con un saldo oficial de 1.570 muertos. Irán: El 22 de marzo, un sismo grado 7 Richter sacude la región del Estrecho de Ormuz, dejando 167 muertos, y más tarde, el 7 de abril, dos temblores sucesivos de grado 6.5 Richter en una zona densamente poblada del país dejan un total de 600 muertos.

China— El 12 de mayo, los sísmógrafos del mundo detectan un terremoto de magnitud 6.6 Richter en la ciudad de Nin-Ho, cerca de Tangshan, sin que Pekín informe sobre sus consecuencias.

Indonesia— Un violento terremoto submarino, de magnitud entre 7.5 y 8 puntos de la escala abierta de Richter, provoca un maremoto que afecta gran parte del archipiélago indonesio, dejando un saldo de 150 víctimas fatales.

Turquía— La provincia turca de Van, en la Anatolia Oriental, es afectada el 4 de noviembre por un temblor leve, posiblemente relacionado con la página 10

Cumple dos siglos el teatro de ópera "Scala" de Milán

Milán (Italia), Nov. 26 (DPA). Con una representación de "Don Carlos", la ópera de Verdi, se iniciarán el siete de diciembre las conmemoraciones del doscientos aniversario de la "Scala" de Milán, el teatro de ópera y ballet de más brillante tradición.

Después de que un incendio des-

— Pasa a la página 5 —



EXHIBEN. Denver, noviembre 26 (AP). Esta estatua de bronce, titulada "Joven atleta victorioso" es exhibida en Denver. Se considera uno de los tesoros artísticos más valiosos del mundo.



SALUDA. Londres, noviembre 26 (AP). La reina Isabel saluda a la actriz Julie Andrews y al actor Bob Hope, después de una función de gala, en el teatro Palladium, con ocasión del Jubileo de Plata de la Reina.

Nuevo sistema de aterrizaje presentará E. U. en Honduras

Washington, noviembre 26. (DPA). Estados Unidos presentará el mes próximo en Honduras un sistema revolucionario de aterrizaje en cualquier condición atmosférica mediante microondas. La Administración Federal de Transporte Aéreo anunció que han sido invitados Honduras, Guatemala, El Salvador, Nicaragua y Costa Rica. La exhibición tendrá lugar en el aeropuerto Toncontin de Tegucigalpa el próximo 24 de diciembre durante la conferencia que celebrará en Honduras la corporación

Centroamericana de Servicios de Navegación Aérea.

Se utilizará el mismo instrumento — Pasa a la página 5 —

Ataque cardíaco menos posible en las personas que comen más

Londres, noviembre 26 (Latin-Reuters). Quienes se exceden en las comidas enfrentan menos probabilidades de un ataque cardíaco que los que son frugales, según un estudio sobre 300 casos de hombres de edad mediana de buena salud, publicado hoy. Del informe, que se incluye en el último número del "British Medical Journal", surge también una correlación entre el consumo de fibras de cereales y la casi carencia de afecciones en las coronarias.

Los sujetos de investigación que padecían más afecciones cardíacas que los guardas. Pero los médicos no se pusieron de acuerdo estudiaron entre 1956 y 1966. Hace

— Pasa a la página 10 —

Artísticas tarjetas navideñas pintadas con la boca y el pie

París, Nov. 26. (AP). (Por Francisco Roncero). La lección de voluntad que dan, cuando se aproximan las navidades, los que, por carecer de brazos o de brazos y piernas, pintan con la boca y lo hacen admirablemente, es extraordinaria y debe servir de ejemplo a los que se descorazonan por la adversidad. Al llegar los últimos días de noviembre un grupo numeroso denominado "Artistas que Pintan con la Boca y el Pie" (A. P. B. P.), envían a los domicilios de personas que padecían más afecciones cardíacas que los guardas. Pero los médicos no se pusieron de acuerdo estudiaron entre 1956 y 1966. Hace

Pascuas de Navidad o el Año Nuevo y que son reproducciones de pinturas hechas con la boca conocen directamente, o que esperan que al conocerlos a ellos se interesarán por sus obras de arte, una serie de tarjetas postales destinadas a felicitarse las

— Pasa a la página 5 —



PUENTES. Hamburgo, noviembre 26 (INP). El barco de pasajeros "Hamburg", junto al puente de ultramar de Hamburgo, Alemania Federal. La ciudad de Hamburgo tiene más de 100 puentes, entre

los cuales se distinguen por su belleza el Lombardsbrücke, el Reesendamsbrücke y el Mundsburgerbrücke.